

# MEDIATOR

## Babinsa Koramil 0602-15/Baros Berikan Motivasi Dan Bantu Melatih Anggota Paskibraka Tingkat Kecamatan

Aang Nopriyadi - [SERANG.MEDIATOR.CO.ID](http://SERANG.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 9, 2024 - 11:43



Serang - Kalian semua adalah siswa siswi terpilih menjadi anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka), saat upacara penaikan Bendera Merah Putih pada peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024. Disini karakter kalian dibentuk menjadi generasi

penerus bangsa yang kuat, kemudian memiliki mental dan fisik serta pikiran yang siap membangun negeri ini.

Hal ini disampaikan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-15/Baros Kodim 0602/Serang Sersan Dua (Serda) Utep Juhaeri, saat memberikan motivasi dan membantu melatih anggota Paskibraka HUT RI Ke 79 Tahun 2024 yang akan dilaksanakan pada 17 Agustus 2024 tingkat Kecamatan Baros , bertempat di Lapangan SMK Nurul Huda Kecamatan Baros Kabupaten Serang Provinsi Banten, Selasa (09/07/2024).

Lanjutnya, seluruh latihan yang diberikan, bertujuan untuk dapat membentuk karakter. Sehingga akan meningkatkan disiplin serta terus memupuk semangat jiwa nasionalisme. Melalui pemberian motivasi dan latihan yang diberikan ini, kiranya nanti seluruh anggota Paskibraka akan dapat melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab. Agar pada saat pengibaran Bendera Merah Putih, dapat berjalan dengan baik tanpa ada kendala sedikitpun.

" Latihan dan pembinaan kepada seluruh anggota Paskibraka, harus dilakukan dengan serius. Pelatihan tentang Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan pembinaan fisik, harus benar-benar dilakukan. Salah satu tujuan utama Paskibra, adalah mencetak kader generasi muda yang handal dan terampil juga mengenal bangsanya sendiri, " ungkapnya.

Ingat kalian semua menjadi kebanggaan orang tua dan sekolah, karena telah terpilih menjadi anggota Paskibraka tingkat kecamatan. Dengan menempuh berbagai macam seleksi, yang telah ditentukan dan ditetapkan setiap tahunnya," tukasnya.